

Communiqué

Le hêtre pleureur de l'Hermitage victime de l'orage

Planté il y a plus de 170 ans, cet arbre vénérable trônait tel un phare au sommet du parc de l'Hermitage. Fragilisé à sa base et sécurisé depuis, l'orage du 20 juin l'aura définitivement fait vaciller. Le hêtre pleureur de l'Hermitage avait été désigné par la population lausannoise comme l'un des trente plus beaux arbres de la ville.

Dans la nuit de dimanche à lundi, un orage violent s'est abattu sur la ville rompant définitivement le hêtre pleureur remarquable situé dans le parc de l'Hermitage.

Vraisemblablement planté aux alentours de 1843, cet arbre a été jadis choisi par Charles-Juste Bugnion et son épouse Jeanne Bugnion-Chatelanat avec "mille petits arbres".

Le Service des parcs et domaines suivait attentivement cet arbre vénérable abritant depuis plusieurs années une grosse cavité. Des champignons étaient progressivement apparus à son pied et des branches mortes s'étaient cassées récemment. Compte tenu de cette situation, un périmètre de sécurité avait été défini afin d'éviter le piétinement du sol à sa base et de protéger les usager·ère·s des ruptures de ses branches. Les intempéries ont eu raison de ses faiblesses.

Comme pouvait l'observer le public, ses branches tombantes touchaient le sol et lui servaient de béquilles. Elles se sont affranchies de ce "pied-mère" en s'enracinant pour former de nouveaux arbres, appelés « marcottes ». Ce faisant, l'arbre se survit à lui-même, perpétuant son existence.

La Municipalité de Lausanne

Renseignements complémentaires :

- **Natacha Litzistorf, directrice du Logement, de l'environnement et l'architecture,**
+41 21 315 52 00 | +41 79 647 99 85

Lausanne, le 23 juin 2021